



Landammann und Regierungsrat des Kantons Uri

Bundesamt für Energie
Sektion Entsorgung radioaktive Abfälle
3003 Bern

Sachplan geologische Tiefenlager, Etappe 2; Stellungnahme

Sehr geehrter Herr Direktor
Sehr geehrte Damen und Herren

Am 23. August 2010 hat das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) den Regierungsrat im Rahmen eines Anhörungsverfahrens eingeladen, zu den in Etappe 2 des Auswahlverfahrens für geologische Tiefenlager erarbeiteten Dokumenten Stellung zu nehmen. Für die Gelegenheit zur Stellungnahme danken wir bestens. Gerne äussern wir uns dazu wie folgt:

Im Kanton Uri sind keine Anlagen zur Entsorgung radioaktiver Abfälle vorgesehen. Das im Sachplan aufgezeigte Auswahlverfahren erfüllt unseres Erachtens die Anforderungen bezüglich Transparenz und die Möglichkeiten zur Mitwirkung für die betroffenen Kantone und Gemeinden. Wir verzichten auf eine einlässliche Stellungnahme zur Etappe 2 des Sachplans. Wir erachten es als sinnvoll und ziel führend, die Partizipation der betroffenen Kantone und Gemeinden beim Auswahlverfahren auch in den folgenden Etappen weiterzuführen.

Sehr geehrter Herr Direktor, sehr geehrte Damen und Herren, wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme und grüssen Sie mit vorzüglicher Hochachtung.

Altdorf, 2. März 2018



Im Namen des Regierungsrats

Der Landammann

Der Kanzleidirektor

Beat Jörg

Roman Balli